

ATELIER-CONFÉRENCE



ANIMÉ PAR MICHEL VERDON

CUILLÈRES MUSICALES ET RYTHMES TRADITIONNELS D'ICI

Résident de la région de Lanaudière, [Michel Verdon](#) est auteur, compositeur, interprète et multi-instrumentiste. Il se produit en spectacle depuis de nombreuses années. Il a été membre du groupe de musique traditionnelle lanaudois *Turlure* pendant plus de 5 ans en tant que violoneux, guitariste, percussionniste et chanteur. Il a aussi donné des spectacles en France, Suisse et au Mexique.

Spontané, inventif et chaleureux, il est un animateur hors-pair qui transmet sa passion sans réserve. Il invite les différents publics à participer à un [atelier-conférence \(vidéo\)](#) ludique dans lequel, il expliquera les origines de la rythmique dans la musique traditionnelle québécoise à travers divers instruments et techniques : la podorythmie (tapement de pieds), le petit gigueur sur planche de bois et bien entendu, les cuillères musicales.

Michel Verdon apprendra au public à jouer des cuillères musicales, apprivoiser le tapement de pieds afin qu'il puisse accompagner de son violon et ainsi recréer l'ambiance des soirées familiales d'antan.

Clientèle visée: 7 à 77 ans

Durée : atelier-conférence de 50 minutes suivi d'une période de questions.



Pour de plus amples informations, n'hésitez pas à me contacter.

Monique St-Jean

450-669-9644

momostjean@hotmail.com